



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	13	06/10/2023	LEGISLATIVO

Figura. Buscan repatriar restos de Díaz

El diputado federal de Morena, Daniel Gutiérrez, propuso la repatriación de los restos del expresidente Porfirio Díaz, al haber vencido los derechos que la familia adquirió por 100 años en el cementerio de Montparnasse, en París, Francia, y que de no renovarse podrían ser exhumados sus restos. El legislador oaxaqueño presentó una proposición con punto de acuerdo por el que se exhorta a las secretarías de Gobernación, de Relaciones Exteriores y de Cultura del Gobierno federal para que realicen las gestiones y los trámites necesarios.



Tumba de Porfirio Díaz en Francia.